

Home24

René Pflücke ist neuer Vice President Commercial

Donnerstag, 20.04.2017

Home24 hat seit Dienstag, den 18. April, die neu geschaffene Position des Vice President Commercial mit René Pflücke besetzt. In seiner neuen Funktion verantwortet er die Bereiche „Category Management“ und „Einkauf“.

Pflücke war unter anderem als Geschäftsführer der Roller GmbH & Co. KG sowie zuletzt der Sconto SB GmbH tätig. Bei Home24 ist er nun für den Ausbau des Eigenmarkensortiments und übergreifende strategische Projekte verantwortlich, die der weiteren Vervollständigung des Vollsortiments dienen.

„Wir freuen uns sehr, René Pflücke bei uns begrüßen zu dürfen. Durch seine jahrzehntelange Expertise im Möbelmarkt erfährt unser Team eine deutliche Verstärkung“, sagt Christoph Cordes, Vorstandsmitglied der Home24 AG.

[zum Seitenanfang](#)